

Atelier 3, pg. 93

En ce moment, quand j'ai regardé ma meilleure amie, soudain je me suis rendu compte que je suis tombée amoureuse d'elle. Il y a trois ans que j'ai rendu visite à Taylor pour la première fois il y a trois ans. Nous nous sommes rencontrées en ligne en avril 2014 mais en 2015, j'ai conduit à New York pour la rencontrer en personne. J'y suis restée pour deux semaines ce juin. Au milieu de mon petit voyage je me suis sentie un peu bizarre après j'ai passé au temps avec elle. Cependant, ces sentiments n'étaient ni mauvais ni négatifs. Je me suis sentie heureuse et contente. Peut-être satisfaite. Le jour où j'ai compris mes sentiments avec succès était comme les autres. Nous nous sommes levées plus tard dans l'après-midi. Puis, nous avons pris le déjeuner ensemble en silence. Ensuite, nous avons décidé de sortir pour le reste de la journée. Nous sommes allées au centre commercial pour faire du shopping. J'ai acheté beaucoup de livres pour étudier des langues étrangères et elle a acheté quelques livres qu'elle a voulu. Pendant que nous errions, elle a ri et souri brillamment. Je n'ai jamais rien vu une chose si belle comme son sourire dans ma vie. Ce moment, ça m'a coupé le souffle. Ce sourire a brillé plus brillant que le soleil et je n'oublierai jamais sa beauté. Mais ceci n'a pas été le moment que j'ai découvert mon amour pour mon amie.

Quand nous sommes rentrées chez elle, nous avons pris nos ordinateurs portables et nous sommes restées sur le canapé. Il était très tard dans la nuit mais c'était normal pour normal. Le salon était silencieux à part des rires occasionnels et des blagues. Nous nous sentions à l'aise. Je lui ai regardé et j'ai rougi. Même si elle a porté un sweat à capuche trop grande pour elle et de vieux pantalon de pyjama, j'ai admiré sa beauté. En ce moment, quand j'ai regardé ma meilleure amie, soudain je me suis rendu compte que je suis tombée amoureuse d'elle. Quand je suis avec elle, je n'ai peur de personne. Je ne m'inquiète de rien. J'ai su que j'ai voulu être avec elle pour

Jennifer Rost
le 19 février 2018
FR 312

le reste de ma vie. Enfin en octobre de la même année, elle m'a demandé si je voulais sortir avec elle. J'ai répondu : « oui ».